

## La Comisión de San Blas estrena nombre, logo e indumentaria.

La comisión de la Asociación de Moros y Cristianos Altea, creada hace unos años con el encargo de que la imagen del patrón esté preparada y en condiciones se salir en romería en el medio año y en la procesión en las fiestas patronales ha estrenado nombre, logo e indumentaria, el nombre es el de "Amics de Sant Blai d'Altea", siendo el logo la silueta de la imagen de San Blas y siendo la indumentaria un polar para el medio año y un polo para las fiestas patronales, ambos de color naranja, color semejante al que lleva la casulla de la imagen del patrón.

En estos momentos los miembros que la componen son: Jordi Picó, Vicente Llinares, Joaquín Mulet, Joaquín Saiz, José Zaragoza, Marcos Martínez, Antonio Ferrer, Vicente Lloret, Diego Pérez y Pepe Serrat.

